

Aktivitäten der Kolpingsfamilie Eschweiler

Monat April 2023

Wir gehen erstmalig den Kreuzweg in Kinzweiler

In 2023 traf man sich an Palmsonntag zum Kreuzweg in Kinzweiler. Ein Wallfahrtsort mit jahrhundertelanger Tradition "Wallfahrtskirche: Zur Mutter vom Guten Rat mit Gnadenbild" von 1767. Es war etwas Neues, gefiel und kam gut an, was die Teilnehmer bestätigten. Die Tradition den Kreuzweg von Heimbach nach Mariawald zu gehen musste aus gesundheitlichen Gründen der Teilnehmer geändert werden, denn er Weg war für die meisten zu beschwerlich geworden. Unser Präses, Udo Haak, hatte die besinnliche Textauswahl für den Kreuzweg vorbereitet, die an den einzelnen Stationen vorgetragen wurden. Es war für die Teilnehmer der Beginn zur Karwoche und zum Osterfest.

Am Ende des Kreuzweges fand noch eine kurze Andacht in der Kirche statt.



Treffen vor der Kirche Sankt Blasius zum Kreuzweg



14. Station des Kreuzweg



Altarraum der Kirche St. Blasius



Nach dem Kreuzweg traf man sich zum Ausklang in der Bohler Heide